

MEDIENINFORMATION

Greifswald, 30. November 2018

Professor Georgi Wassilew neuer Direktor der Orthopädie Experte für minimal-invasives Operieren künstlicher Knie- und Hüftgelenke wechselt von der Charité Berlin an die Unimedizin Greifswald

Professor Dr. Georgi Wassilew ist der neue Direktor der Klinik und Poliklinik für Orthopädie und orthopädische Chirurgie an der Universitätsmedizin Greifswald. Der bisherige Geschäftsführende Oberarzt des Centrums für Muskuloskeletale Chirurgie an der Charité Berlin wechselt zum 1. Dezember 2018 in die Universitäts- und Hansestadt Greifswald. Prof. Dr. Georgi Wassilew tritt damit die Nachfolge des langjährigen Direktors der Orthopädie, Prof. Harry R. Merk, an, der in diesem Jahr in den Ruhestand verabschiedet worden ist. An der 1955 gegründeten Orthopädischen Universitätsklinik werden jährlich rund 6.000 Patienten ambulant und 3.000 stationär behandelt.

„Mit Professor Georgi Wassilew gewinnen wir einen ausgewiesenen Experten für die Krankenversorgung, Forschung und Lehre in diesem Fachgebiet für den Wissenschaftsstandort Greifswald“, betonte der Vorstandsvorsitzende der Unimedizin Greifswald, Prof. Dr. Max P. Baur. „Der neue Klinikdirektor hat das Centrum für Muskuloskeletale Chirurgie am Universitätsklinikum Berlin, einem gemeinsamen Verbund der Kliniken für Orthopädie und Unfallchirurgie, entscheidend geformt und als ein führendes Kompetenznetzwerk in diesem Bereich etabliert. Seine konkreten Vorstellungen zur Weiterentwicklung der Orthopädie und Unfallchirurgie in Greifswald sind vielversprechend und werden den Patienten und Studierenden zugutekommen.“

Prof. Dr. Georgi Wassilew ist in der Bundeshauptstadt aufgewachsen und hat von 2000 bis 2007 an der Charité -Universitätsmedizin Berlin ein Studium der Humanmedizin absolviert. Im Jahr 2006 promovierte und 2015 habilitierte der gebürtige Berliner und Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie an der Charité. Der erfahrene Experte für minimal-invasives Operieren künstlicher Knie und Hüftgelenke ist ebenso anerkannter Spezialist für die schonende Fast-Track-Chirurgie in der Endoprothetik und für Wechseloperationen von künstlichen Knie- und Hüftgelenken bei massiven Knochen- und Muskeldefekten. Weitere medizinische Schwerpunkte liegen in der Therapie von bakteriell infizierten künstlichen Gelenken und in eigens modifizierten Operationsverfahren bei einer Hüftdysplasie, einer Fehlbildung der Hüftgelenkspfanne. Der Orthopäde und Unfallchirurg ist darüber hinaus in der Forschung und Lehre aktiv. Im wissenschaftlichen Fokus stehen unter anderem die Entwicklung von digitalen Instrumenten und Systemen zur verbesserten Implantation von Endoprothesen sowie die klinische Versorgungsforschung und Anwendungsbeobachtung nach dem Einsatz von künstlichen Gelenken. Der neue Direktor steht für eine enge Zusammenarbeit der Kliniken für Orthopädie und Unfallchirurgie. Der 38-Jährige ist verheiratet und Vater einer einjährigen Tochter.

Foto privat: Freut sich auf seine neue Aufgabe als Klinikdirektor in Greifswald und hat viel vor - Prof. Georgi Wassilew

